

COLABORACIÓN

Tras la Asamblea celebrada en el día ayer convocada por el Comité de Empresa y la negativa expresada esta misma mañana por las personas a quienes se ha propuesto continuar trabajando, como viene siendo habitual, mediante Artº 13, significar que:

- La Empresa lamenta que en el momento actual, en el cual las negociaciones prácticamente no han empezado, la Plantilla en la citada Asamblea decida no colaborar.
- Ambas partes han presentado sus propuestas y la no colaboración sin diálogo, no parece razonable en ningún caso.
- Significar también que los perjuicios que pudieran ocasionarse por estas actuaciones, en los Proyectos y ante nuestros Clientes van en detrimento de toda la plantilla.